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Ouvert du lundi au vendredi de 7h30 à 19h45 Consultation sur rendez-vous de 8h00 à 18h00
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Psychologie




Le suivi psychologique fait partie intégrante de la prise en charge globale des personnes touchées par le cancer. Ses conséquences psychologiques peuvent affecter l’estime de soi, sa relation avec les autres ou encore sa qualité de vie. Un soutien psychologique peut être bénéfique pour les patients ainsi que pour les proches et aidants. Le psychologue est là pour aider les patients à gérer leurs émotions et le stress induit par l’annonce du cancer, de mieux comprendre les effets physiques et psychologiques de la maladie, et de trouver des moyens de soutenir les proches. Le suivi psychologique est ouvert à tous ceux qui en ressentent le besoin.










Coiffure et prothèse capillaire




La perte de cheveux est un effet secondaire fréquent des traitements de chimiothérapie. Cependant, il existe des options pour aider les patients à retrouver leur confiance en eux et à améliorer leur qualité de vie. La socio-coiffeuse et la prothésiste capillaire peuvent vous accompagner dans cette étape difficile pour mieux vivre les effets secondaires induits par certaines chimiothérapies. Différentes approches, complémentaires, sont à votre disposition :

• La socio-coiffeuse est formée pour accompagner et apporter aux patients du bien-être, réconfort et des solutions pour une meilleure estime de soi : coupe de vos cheveux, couleur, soins spécifiques.

• La prothésiste capillaire médicale propose des modèles de prothèse capillaire (perruques) fabriquées à partir de fibres synthétiques ou naturelles de haute qualité. Elles sont conçues pour être confortables à porter et faciles à entretenir. Celles-ci peuvent être adaptées à la forme de la tête et à la couleur naturelle des cheveux. Une prise en charge est prévue par les caisses d’assurance maladie en fonction de sa composition.

• Des foulards, bandeaux, bonnets peuvent également être proposés.










Ostéopathie




L'ostéopathie est une approche thérapeutique qui peut aider les patients à gérer les effets secondaires de la maladie et des traitements. Elle traite les douleurs et les raideurs articulaires, en soulageant la tension musculaire et en améliorant la circulation sanguine. Elle peut également aider à réduire la fatigue et la douleur induites par la maladie. L'ostéopathie est adaptée à chaque individu en fonction de ses besoins et de ses capacités. Les consultations se font avec un ostéopathe qualifié qui connaît bien les problématiques liées à la cancérologie. Ainsi, il pourra élaborer un plan de traitement adapté. L'ostéopathie peut être pratiquée à tout stade de la maladie avec l’accord de votre Oncologue.










Réflexologie plantaire




La réflexologie est une méthode de médecine douce et naturelle qui consiste à exercer des points de pression au niveau des zones réflexes des pieds.

Elle contribue à atténuer le stress en procurant une relaxation générale, revitaliser le corps tout en renforçant les défenses immunitaires, améliorer la circulation sanguine, faciliter les fonctions d'élimination du corps, aider à traiter une grande quantité de maux bénins du quotidien et aider le corps à retrouver son équilibre.

La réflexologie est une technique naturelle ancestrale qui produit ses bienfaits depuis plus de 5000 ans.

Le pied est la représentation miniaturisée du corps humain. A chaque zone réflexe correspond un organe, une glande ou une partie du corps. Un toucher spécifique sur ces zones permet de rétablir l'équilibre dans les parties du corps correspondantes. Elle a pour but de stimuler les mécanismes d’auto-guérison du corps pour rétablir et maintenir l’homéostasie (équilibre naturel du corps).

La réflexologie plantaire considère l’individu dans sa globalité. Elle accompagne un traitement, prévient et entretient une bonne santé.

CONTRE - INDICATIONS
Le réflexologue ne peut pas intervenir en cas de :
- Thrombophlébite
- Fracture et entorse du pied
- Grossesse : durant les 3 premiers mois










Soins socio-esthétiques




Les soins socio-esthétiques favorisent le processus de guérison par la communication, le mieux-être et par une prise en charge globale des personnes atteintes du cancer. Ils peuvent aider à gérer les effets secondaires physiques et psychologiques de la maladie et des traitements. Ils peuvent inclure des services tels que les massages, les soins de la peau, et les maquillages. Ces services peuvent aider les patients à se sentir mieux dans leur corps et à améliorer leur estime de soi. Ces soins permettent à tous les patients qui le souhaitent, de prendre un temps pour soi, pour se détendre et pour accepter la maladie dans la douceur. Ces soins peuvent également aider à gérer les effets secondaires de la maladie tels que la fatigue, la douleur, le stress.










Activité Physique Adaptée




Les activités physiques adaptées sont un moyen efficace de gérer les effets secondaires du traitement du cancer et de renforcer le bien-être physique et mental. Elles peuvent être pratiquées à tout stade de la maladie, et sont adaptées aux besoins et aux capacités de chaque individu. Ces activités peuvent aider à améliorer la force musculaire, l'endurance, la flexibilité et la qualité de vie. Elles peuvent également contribuer à réduire la fatigue, l'anxiété et la dépression, et à améliorer le sommeil. 
L’objectif est de développer un plan d'exercice sûr et efficace qui conviendra à vos besoins. L'activité physique adaptée est un excellent moyen de prendre soin de soi pendant et après le traitement du cancer. Les APA contribuent à lutter contre la récidive et améliorent la qualité de vie des patients. C'est un moyen de se sentir plus fort, plus en contrôle de son corps et de son esprit.

L’activité physique est pratiquée en salle et/ou en plein air.

Une participation financière est demandée : 15€/mois pour 1 cours hebdomadaire et 21€/ mois pour 2 cours hebdomadaires










Art-thérapie




L'art-thérapie est une approche thérapeutique qui peut aider les patients atteints de cancer à gérer leur anxiété et leur stress, en rendant visible leurs émotions physiques et psychiques à travers la créativité et les images.

Elle permet de rendre visible et de donner une voix à des émotions et des expériences souvent indescriptibles en utilisant l’expression artistique. Elle permet de se découvrir, de faire ressortir les traumatismes passés ou présents, de stimuler la créativité pour remplacer ses images intérieurs négatives par des images positives de paix et de sérénité.

L’art-thérapie peut aider à accroître la compréhension de soi, de la maladie et de son traitement, en favorisant une meilleure acceptation de la maladie.










Dermopigmentation médicale




La dermopigmentation médicale est une technique innovante qui peut aider les patients atteints d’un cancer à retrouver leur confiance en eux et à mieux vivre avec les effets secondaires des traitements de la chimiothérapie : alopécie sourcilière.

En utilisant des pigments spéciaux, les professionnels de la dermopigmentation médicale peuvent aider les patients à masquer la perte des sourcils causée par la chimiothérapie. Le dermographe peut aider les patients à retrouver leur apparence initiale et à se sentir mieux dans leur peau.

Le tatouage médical est réalisé par des professionnels de santé formés et qualifiés qui utilisent des pigments de qualité supérieure pour reproduire les couleurs et les nuances de la peau. Cela garantit des résultats visiblement naturels, qui s’estomperont pour laisser la place à la repousse des sourcils naturels.










Diététique nutrition




La diététique et la nutrition sont des aspects importants de la prise en charge globale des personnes atteintes de cancer. Une alimentation adaptée peut aider à gérer les effets physiques et psychologiques de la maladie et des traitements. Une diététicienne-nutritionniste qualifiée aide les patients à élaborer un plan alimentaire adapté à leurs besoins individuels en tenant compte de leur état de santé, de leur traitement et de leurs préférences alimentaires. Elle peut également aider à gérer les effets secondaires de la maladie tels que la perte de poids, la fatigue et les nausées. Une alimentation équilibrée et riche en nutriments peut aider à maintenir une bonne santé globale et à réduire le risque de complications liées à la maladie.

Deux types de RDV sont pris en charge par ISIS :
- 1 à 2 entretiens individuels de 30' pour répondre aux interrogations et préoccupations du quotidien de manière générale.
- 1 à 2 consultations afin de déterminer un plan personnalisé de nutrition après un bilan approfondi.










Yoga




La pratique régulière du yoga peut aider à améliorer la qualité de vie des patients en cancérologie en réduisant les effets secondaires de la maladie et des traitements, en améliorant la force physique et en augmentant la capacité à gérer les émotions.

Les postures de yoga peuvent aider à améliorer la flexibilité, la force musculaire, la respiration et la circulation sanguine. Les techniques de relaxation telles que la méditation et la respiration peuvent aider à réduire l'anxiété et la dépression. Les cours de yoga adaptés pour les personnes atteintes de cancer sont dispensés par des enseignants qualifiés qui connaissent les effets secondaires de la maladie et peuvent adapter les postures et les exercices en fonction de chaque patient.










Santé sexuelle




La santé sexuelle est un aspect important de la prise en charge globale des personnes atteintes de cancer. Les patients peuvent être touchés par les effets physiques et psychologiques de la maladie et des traitements, qui peuvent avoir un impact sur leur vie sexuelle. 
Quel que soit le cancer et quel que soit le stade de la maladie et de son traitement, la vie intime et sexuelle peut être perturbée. Prendre en compte les troubles sexuels fait partie intégrante de la démarche médicale afin de soigner un individu et pas seulement un organe malade. 
Il est important que les patients soient informés des effets possibles de la maladie et des traitements sur leur vie sexuelle, et de disposer de ressources pour les aider à gérer ces effets. 
La thérapie sexuelle et les médicaments peuvent être utilisés pour aider à améliorer la qualité de vie sexuelle. 
La consultation de médecine sexuelle va permettre aux patients de trouver des solutions adaptées. Le médecin prend en compte les besoins de chaque patient en matière de santé sexuelle. Des solutions sont toujours possibles afin d'améliorer la qualité de vie sexuelle et donc la qualité de vie en général.


Consultations individuelles (2) par un médecin spécialisé en sexologie dont le dépassement d’honoraires sera intégralement pris en charge par l’association ISIS.

Patients concernés : hommes bénéficiant d’un traitement sur la PROSTATE, la VESSIE ou le RECTUM.

Lieu : 4 rue des Etats Unis, Cannes.










Psychology




Psychological follow-up is an integral part of the overall care of people affected by cancer. Its psychological consequences can affect self-esteem, relationships with others and quality of life. Psychological support can be beneficial for patients as well as for their family and caregivers. The psychologist is there to help patients manage their emotions and the stress induced by the announcement of the cancer, to better understand the physical and psychological effects of the disease, and to find ways to support the relatives. Psychological follow-up is open to all those who feel the need.










Hairstyle and hair prosthesis




Hair loss is a common side effect of chemotherapy treatments. However, there are options to help patients regain their confidence and improve their quality of life. The hair stylist and the hair prosthetist can help you through this difficult stage to better cope with the side effects of certain chemotherapies. Different, complementary approaches are available to you:

• The socio-coiffeur is trained to accompany and bring patients well-being, comfort and solutions for a better self-esteem: cutting your hair, color, specific care.

• The medical hair stylist offers hair prosthesis models (wigs) made from high quality synthetic or natural fibers. They are designed to be comfortable to wear and easy to maintain. They can be adapted to the shape of the head and the natural hair color. Health insurance companies will cover the cost of the headgear depending on its composition.

• Scarves, headbands and hats can also be offered.










Osteopathy




Osteopathy is a therapeutic approach that can help patients manage the side effects of illness and treatment. It treats joint pain and stiffness, relieving muscle tension and improving blood flow. It can also help reduce fatigue and pain induced by the disease. Osteopathy is tailored to each individual according to their needs and abilities. Consultations are done with a qualified osteopath who is familiar with the issues related to cancer. He or she will be able to develop a treatment plan that is adapted to the individual. Osteopathy can be practiced at any stage of the disease with the agreement of your Oncologist.










Foot reflexology




Reflexology is a natural medicine method that consists of applying pressure to reflex zones on the feet.

It helps to alleviate stress by providing general relaxation, revitalizing the body while strengthening the immune system, improving blood circulation, facilitating the elimination functions of the body, helping treat a large number of minor ailments of everyday life, and helping the body to find its balance.

Reflexology is an ancient natural technique providing benefits for over 5000 years.

The foot is a miniature representation of the human body. Each reflex zone corresponds to an organ, a gland, or a part of the body. A specific touch on these zones allows for restoring the balance in the corresponding parts of the body. Its goal is to stimulate the body's self-healing mechanisms to restore and maintain homeostasis (natural balance of the body).

Foot reflexology considers the individual as a whole. It accompanies a treatment and prevents and maintains good health.

CONTRA-INDICATIONS
The reflexologist cannot intervene in the case of :
- Thrombophlebitis
- Fracture and sprain of the foot
- Pregnancy: during the first 3 months










Socio-cosmetic care




Socio-cosmetic care promotes healing through communication, wellness, and holistic care for people with cancer. It can help manage the physical and psychological side effects of the disease and treatments. They may include services such as massage, skincare, and makeup. These services can help patients feel better about their bodies and improve their self-esteem. This care allows all patients to take time for themselves, relax, and accept the disease gently. This care can also help manage the disease's side effects such as fatigue, pain, and stress.










Adapted Physical Activity




Adapted physical activities are an effective way to manage the side effects of cancer treatment and enhance physical and mental well-being. They can be done at any stage of the disease, and are tailored to the needs and abilities of each individual. These activities can help improve muscle strength, endurance, flexibility, and quality of life. They can also help reduce fatigue, anxiety, and depression, and improve sleep.
The goal is to develop a safe and effective exercise plan that will suit your needs. Adapted physical activity is an excellent way to care for yourself during and after cancer treatment. APA helps fight recurrence and improves patients' quality of life. It is a way to feel more robust, and more in control of your body and mind.

Physical activity is practiced indoors and/or outdoors.

Financial participation is required: 15€/month for 1 weekly class and 21€/month for 2 weekly classes.










Art therapy




Art therapy is a therapeutic approach that can help cancer patients manage their anxiety and stress by making their physical and psychological emotions visible through creativity and images.

It allows us to make visible and give voice to often indescribable emotions and experiences through artistic expression. It helps to discover oneself, bring out past or present traumas, stimulate creativity, and replace negative inner images with positive images of peace and serenity.

Art therapy can help increase understanding of oneself, the disease, and its treatment, promoting a better acceptance of the disease.










Medical Dermopigmentation




Medical dermopigmentation is an innovative technique that can help cancer patients regain their self-confidence and live better with the side effects of chemotherapy treatments: eyebrow alopecia.

Using special pigments, medical dermopigmentation professionals can help patients mask the loss of eyebrows caused by chemotherapy. The dermographer can help patients regain their original appearance and feel better about themselves.

Medical tattooing is performed by trained and qualified healthcare professionals who use high-quality pigments to replicate the colors and shades of the skin. This ensures visibly natural results, which will fade to make way for natural eyebrow regrowth.










Dietetics nutrition




Diet and nutrition are important aspects of the overall management of people with cancer. Proper nutrition can help manage the physical and psychological effects of the disease and treatments. A qualified dietitian-nutritionist helps patients develop a meal plan that is tailored to their individual needs, taking into account their health status, treatment, and food preferences. She can also help manage the side effects of the disease such as weight loss, fatigue, and nausea. A balanced, nutrient-rich diet can help maintain overall health and reduce the risk of disease-related complications.

Two types of appointments are supported by ISIS:
- 1-2 30' one-on-one appointments to address general day-to-day questions and concerns.
- 1 to 2 consultations to determine a personalized nutrition plan after a thorough assessment.










Yoga




Regular yoga practice can help improve the quality of life for cancer patients by reducing the side effects of the disease and treatments, improving physical strength, and increasing the ability to manage emotions.

Yoga postures can help improve flexibility, muscle strength, breathing, and blood circulation. Relaxation techniques such as meditation and breathing can help reduce anxiety and depression. Yoga classes for people with cancer are taught by qualified teachers who are familiar with the side effects of the disease and can adapt the postures and exercises to suit each patient.










Sexual health




Sexual health is an important aspect of comprehensive cancer care. Patients can be affected by the physical and psychological effects of the disease and treatment, which can impact their sex lives.
Regardless of cancer, and regardless of the stage of the disease and its treatment, intimate and sexual life can be disrupted. Addressing sexual dysfunction is an integral part of the medical approach to treating an individual and not just a diseased organ.
It is important that patients are informed about the possible effects of the disease and treatment on their sex life, and that resources are available to help them manage these effects.
Sex therapy and medications can be used to help improve the quality of sexual life.
The sexual medicine consultation will help patients find appropriate solutions. The physician will consider the sexual health needs of each patient. Solutions are always possible in order to improve the quality of sexual life and therefore the quality of life in general.


Individual consultations (2) by a doctor specialized in sexology whose fees will be fully covered by the ISIS association.

Patients concerned: men undergoing treatment for PROSTATE, VESSIA, or RECTUM.

Location: 4 rue des Etats Unis, Cannes.






















